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京都市トゥービークラブ25周年記念例会 次期役員研修会 リトセンさくらフェスタ

京都YMCAチャリティーゴルフ 30周年記念事業の思い 次期西日本区準備役員会

ラオスにYMCAを！有志の会発足式に向けて YMCAニュース
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躍動するトップスクラブ
TOPSのバナーにはこま
が三個配されています。
TOPSの とは独楽

(こま）と言う意味もありま
す。こまは軸を中心に回転
し自由に動き回る。回転し
なければ、倒れてしまうも
のです。トップスクラブは
止まる事なく躍動し続ける
と言う意味でもあります。

田頭邦彦会長主題：
＜ 話・和・輪 ＞

～Start with a bow and end in a bow～

国際主題：Into the next 100 Years with FELLOWSHIP & IMPACT
フェローシップとインパクトで次の100年へ

アジア太平洋主題：Elegantly Change With New Era 新しい時代とともに、エレガントに変化を
西日本区主題：Know the origin and utilize it in the future ! 原点を知り将来に生かす

Stand up Y’s Men with our Motto ! 立ち上がれワイズモットーと共に
京都部主題：Ｕｎｉｔｅｄ ｂｙ ＹＭＣＡ ～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

写真：京都クラブ合同例会にて



内山亜衣Y’ｓ選 田頭邦彦

石田博紀

舞田智之

鹿取俊志

余田敏明

倉卓也

コリント人への第一の手紙 13:4 的場幸生

清水淳　Y・サユース事業主任（とやま）

メンバー数 （広義会員3名含む） 名

特別メネット 名 現金 円 4 月 円 4 月現金 円 4 月 ｃｃ

出席メンバー 名 切手 円

メネット･コメット 名

ゲスト 名

メーキャップ 名

出席率 % 累計 円 累計 円 収益累計 円 累計 ｃｃ

（火） CATT+F合同例会 西日本区大会
（日） ぐんぐん焼肉 （水） 引継例会
（水） 役員会 （水） 役員会
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京都クラブとこれからも
　　　　　仲良くしてくださいね

京都ワイズメンズクラブ会長　合田太一

会 長 ：

愛は寛容であり、愛は情け深い。
また、ねたむことをしない。愛は高ぶらない、誇らない。

副会長：

書 記 ：

会 計 ：

　京都トップスワイズメンズクラブの皆様、こんにちは京都ワイズメンズクラブ今期会長の合田です。先日
は合同例会を一緒に開催いただきましてありがとうございました。
　京都クラブは、今まであまり合同例会というものをしてこなかった歴史があります。多分トップスクラブさ
んで合同例会は6クラブ目かと思います。あまり合同例会に慣れていない京都クラブですが、皆さんとの
新しい交流が持ててクラブメンバーも楽しませていただきました。今回の合同例会は、私が次期会長の
時の懇親会の中で「合同例会をしたい」と会長さんの前でお話した後、すぐに田頭会長から「良かったらう
ちと合同例会しませんか」とお声がけいただき、実現することになりました。
　トップスクラブさんといえば、定期的に入会オリエンテーションを開催したり、新入会員獲得のため『経営
塾』などの若い経営者が興味を持ちそうなイベントからゲストを招いたりして、どんどん新入会員を獲得さ
れています。去年度EMC主査をさせていただいた際に送っていただいていた事業報告書を拝見したり、
入会式にも参加させていただきました。新しい会員の方がさらにゲストを呼び、クラブがどんどん活性化
しているな、すごいな、いい循環が生まれているなと、うらやましくもあり、京都クラブもそうありたい、そう
なっていきたいと思いました。トップスクラブさんとの合同例会や交流は、そのような雰囲気を感じ、刺激
をいただくいい機会になったと感謝いたします。
　今回の合同例会をきっかけに、お互いの事業に参加したり、また違う形の合同例会を開催したり、お互
いのクラブの交流のスタートになればうれしいです。お互いに刺激を与えあい、新しい気づきを得られる
ような関係性をこれからも構築していければと願っております。これからもどうぞよろしくお願いいたしま
す。
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将来のワイズメンズクラブとYMCAのためにユースの活動を支援しましょう。
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2023年4月12日
ホテル日航プリンセス京都

2023年3月25日
ANAクラウンプラザホテル京都

　京都トップスクラブの皆様 　いつもお世話になっております。今期、CS委員会副委員長の辻村です。
　さて、4月に行われた京都クラブとの合同例会について私の感想を載せていただけるということで、このたび筆を
執らせていただきました。
　当クラブに入会して恐らく4年ほど経つのですが、CATT合同例会以外での合同例会というものは今まで参加した
ことがなかったので、とても新鮮味を感じる楽しいひと時を過ごすことができた例会となりました。改めて、ドライ
バー委員会の皆様はじめ、この例会にご尽力いただきました皆様に感謝申し上げたいと思います。
合同例会の魅力的な点というのは私が思うに「他クラブの方との交流を育むことができる」ということではないで
しょうか。
今回、同じテーブルに同席いただいた京都クラブの皆様と共にお食事をいただき、交流を楽しませていただきまし
た。その時間を通してまた普段とは違った視点からのワイズメンズクラブのメンバーとして活動する楽しさや面白
さ、そしてクラブ活動の魅力的な部分に普段のお仕事のことまでお話しいただきました。
若輩者の私にとってはその時間が何よりも日頃の活動の刺激になることであり、明日からの活力に繋がる非常に
大切な時間でございます。
　今回の合同例会を通して、合同例会の魅力を私なりの解釈で私なりにとても楽しませていただくことができまし
た。本当にありがとうございました。
　私自身、次期はドライバー委員会の担当三役としてのお役を与えて頂いておりますので、今回の例会での経験
を次期のドライバー委員会と共有することで、より良い例会作りのお手伝いができるように尽力して参ります。
　皆様、今後とも何卒よろしくお願いいたします。

　３月２５日にトゥービークラブ２５周年記念例会が開催され参加しました。
　内弁慶な私はあまり他クラブとの交流がありませんので、会歴は１０年を超えましたが、数えるほどの何度目か
の「記念例会」の参加であります。
　記念例会なるものの開催について、自分なりの見解を持つほどの理解がありませんので、行われた記念例会に
ついてフラットな目線で感じたことをお伝えできればと思います。
　おおまかなプログラムとしては、クラブの歴史の振り返りと３０周年に向けて取組む事業の発表がさらりと行わ
れ、懇親会が中心の記念例会でした。
　トゥービークラブさんらしく（勝手な想像ですが）、形式にこだわらない自由な記念例会であったと思います。 従来
のワイズメンズクラブとしてのやり方と比べて、批判もあろうかと思いますが、本当に自分達が思う形で実施されて
いる事は素晴らしい事だと感じました。
　トップスクラブの３０周年記念例会に際しても、継承すべきもの、変革にチャレンジするもの、それぞれについてク
ラブ内で共通の価値観を見出すことなど、非常に多くのヒントになったかと思います。
　トップスクラブもいよいよ３０周年にむけていろいろな動きが始まっていきます。 皆さんも、機会があれば他クラブ
の記念例会に参加されてはどうでしょうか。

日時： 巴山直久Y’ｓ
場所：

日時： 辻村翔平Y's
場所：



2023年4月1・2日
京都エミナース

2023年4月9日
京都YMCAリトリートセンター

2023年3月29日
センチュリーシガゴルフクラブ

 コンペに参加させて頂きありがとうございます。
 皆様がチャリティーに対して一生懸命なのが伝わりました。怪我なく終えれた事が良かったです。
 これからチャリティーゴルフを通じて奉仕していきたいと思います。

余田敏明Y's
場所：

　1日目はクラブ運営の在り方、クラブのお金について、30周年記念例会について、次々期京都部部長の山下大
輔Y'sの取り組み意気込みなどのお話があり質疑応答の時間などがありました。
　2日目は次期石田会長の事業計画事業方針、年間スケジュール、三役の任務、各委員の役割などの説明をして
頂き丁寧に作って頂いた資料をもとに有意義な時間を体験することが出来た2日間でした。私は今西期・田頭期と
ＥＭC委員をさせて頂いていたので、ほかの委員会の活動内容しっかり理解しておらず研修会に参加して初めて
理解することばかりでした。内山委員長からブリテン委員会の活動を引き継ぎして頂き丁寧に教えてもらって本当
に研修会に参加出来て良かったと思います。
　会長を始め三役・各委員の一年を通しての活動やイベントそして毎月の例会のステートメントを知ることが出来
ました。
　京都トップスワイズメンズクラブ2023〜2024年の事業方針・事業計画・タイムスケジュールを理解し、ブリテン委
員会として精一杯頑張っていきたいと思います。新山さん・高橋さん・余田さんと心強いベテランメンバーさんのお
力をお借りし「強い義務感を持とう！義務は全ての権利に伴う」この気持ちを胸に1年間、頑張りたいと思います。
よろしくお願い致します。

日時：

　今年もやってきましたYMCAリトリートセンターさくらフェスタ！当日は好天に恵まれた青空のもとで開催されまし
た。八重桜が咲いていてきれいでした。今回ワイズ出店食べ物12店の他、竹細工のブースがありました。また、地
元炭山の小学生太鼓隊が演奏・演舞を披露してお祭りムードで盛り上がってました。来場者は300人になったそう
です。そんななか、今回トップスはみたらし団子をふるまいました。餅とタレを用意して、バーベキュー用の炭と網
で豪快に餅を焼きます。最初は焦げたりしてましたが、慣れたらバッチリきっちりやけるようになってました。みんな
で協力し、チームワークを発揮しました。みたらし団子は好評で、全て売り切れました。
　準備や片付けなどは少し大変でしたが、自然の中で色々な人と触れ合うことができたので良いリフレッシュにな
りました。人との接点を持ち、笑顔や感謝の言葉をもらえることが、ボランティア活動の醍醐味だなと改めて感じま
した。

日時： 寺本篤嗣Y's
場所：

場所：
日時： 吉田信子Y's



高橋保郎Y’ｓ

河合博之Y’ｓ

牧野篤文Y’ｓ

2023年4月1・2日
ホテルクライトン新大阪

　トップスクラブにとって過去例にない程多忙な期を迎える事になりそうですね。（汗）山下ワイズが男気を見せてく
れて京都部部長を受けてくれました。３０周年例会と京都部会ホストを同じ年に開催しなければいけません。
　今のトップスクラブの力を結集すれば、３０周年も京都部部会も大成功できると確信していますが、力が分散する
事は覚悟しなければならないと思います。そのことを念頭におき、記念アクトを主体とした記念例会がベターである
と考えます。３０周年例会では記念アクトとして、例えば、リトセンの厨房の新築工事に着手をすることを発表し、懇
親会では特に催し物を行わずに来客の皆様に歓談いただく形であれば、加藤信一実行委員長中心に実行委員
会としても少ない人員で準備開催できると思います。記念アクトに関してはYMCAとの兼ね合いもありますが、トッ
プスクラブの建築関係の皆様でプロジェクトチームを作り速やかに予算を計上して、その建築プロジェクトチーム
主導で（他のメンバーも現場を手伝う）リトセンのオフシーズンに工事を行えばいいと思います。
　その場合の工期は、２０２４年の１２月〜２０２５年２の３ヶ月で完成できると思います。記念アクトとしてはあくまで
も一例ですが、私の提案としては、「記念アクト重視」の記念例会を提案したいと思います。加藤信一実行委員長
中心に記念アクトとして何ができるか？のアイデアを出して頂き素晴らしい記念アクトの３０周年記念事業にして頂
きたいと思います。

30周年記念

30周年記念事業について

30周年記念事業

　4月1日（土）～2日（日）にかけて「クライトン新大阪」に於いて開催された次期西日
本区の準備役員会に出席しました。次期深谷理事期に事務局員を受けたのです
が、当日は私用があり遅刻しての到着で現役員会には出られず準備役員会からの
参加になりました。現役員と重複しない次期の常任役員と各事業主任・各部長のほ
か各委員長・事務局での開催となり深谷理事期のスケジュールや各委員長・委員
選任などから始まり次期の事業予算案や次期西日本区の課題等の議案が審議さ
れる中での司会役は書記なのですが次期書記の清水ワイズが現役員会に主任と
して出席しているので、新山理事期書記のトップスの河合ワイズ（次期会計）が担当
されていました。私は１８年前の事務局経験から４回目の事務局員として次期深谷
理事期のお手伝いができればと思っています。

　10年前の20周年はトップスクラブに入会して１年経過したころに、高坂ワイズを実行委員長として会歴の浅いメン
バーを中心に実行委員会が立ち上がり、参加させていただき、只管、事務関係を担当しておりました。また、25周
年では仙台でのアジア太平洋地域大会にて台中エバーナイスクラブとIBCを締結し、締結に至るまでに台湾へ２
回、行ったことが思い出されます。
　私自身は交流を重きに置いていますので、沼津クラブ、台中エバーナイスクラブとの交流できる記念式典になれ
ば良いかぁと思います。
　最近では、京都トゥービークラブ様が25周年記念例会で前夜祭の開催、司会をたてない式典進行、西日本区大
会ではペーパーレスなど斬新な企画で挙行され、京都パレスクラブ様は50周年事業で「ラオスにYMCAを！」ととて
つもない事業を個のクラブから、京都部、西日本区、東日本区、アジア太平洋地域まで影響を及ぼすよう企画を考
えられ、この周年例会に参加されたメンバーは、胸に響くものがあったかと思います。
　さて、私はトップスクラブが王道を進むクラブであって欲しいと思っていますので、過去の歴史を振り返り、形を大
事にしながら、形無しにならず、型破りな周年事業になれば良いと思います。
　また、トップスブルーのスーツを纏うだけでなく、クラブメンバーがオーラを纏うようなクラブへ発展するような周年
事業になることを期待しております。

　私もこのようなクラブ活動は初めての参加で、まだまだ会歴も浅く皆様にはお世話になりっぱなしで恐縮の極み
です。今回の『30周年記念事業』についても規模・予算・考え方等もわからない中でしたが、ここでも皆さんの様々
なご意見等を拝見することができ少しイメージは沸いてきた感があり重ねて感謝です。
　私の思いとしては、京都トップスが長年にわたり事業として取り組んできた支援先への記念事業として何か具体
的に形に残るものの提供を考えればと思っています。各事業立上時には担当された方が様々な面から考え・苦慮
された事業と聞いています。その大切な事業に対して何ができるかで、京都トップスの気持ちを伝えることができ
るのではないかと思います。
　この原稿枠の中では主旨が違うのかもしれませんが、皆さんの各原稿から候補リストを作成して、ご意見を出せ
ない方からも投票等にて参加いただけないものかと思います。また、私も含め会歴の浅い方等はわからない点
（規模・予算・考え方等）があれば質問参加でもよいのではないかと思います。今後とも宜しくお願いいたします。

日時： 森田茂実Y's
場所：



有志の会代表　新山兼司Y’ｓ

　アジア・太平洋YMCA同盟では、東南アジア地域にあまねくYMCA
の灯を照らすことを悲願とされ、たびたびラオスにもYMCAを設立し
ようと活動されたことがありました。
　しかし、ラオスは仏教国で社会主義国という国家体制やベトナム
戦争時のアメリカ軍の横暴に対する拒絶感でラオス国内での
YMCA設立を実現することはできませんでした。
　ところが2011年、京都パレスクラブの大野嘉宏ワイズが、ラオス
国の在京都名誉領事となられ、ワイズメンズクラブ・YMCAとラオス
が繋がりを持てるチャンスが生まれました。
　そのような中、2019年仙台アジア太平洋地域大会にて、改めてラ
オスにYMCAを、というテーマが関係者一同で共有され、ラオス国
内の事情に精通している大野ワイズから「YMCA国際ホテル専門学
校」という切り口からならば、YMCAを設立することができるかもしれ
ないというアイデアが出されました。
　このアイデアは水面下で着実に事業として進められ、大野ワイズ
が属する京都パレスクラブは、50周年記念事業として、この事業に
1,000万円を拠出すると発表しました。
　我々は、ワイズメンズクラブがYMCAの設立を手助けするという事
業に感動し、東西日本区のワイズメン全員で他国にYMCAを設立と
いう事業に邁進できれば、こんな素晴らしいことはないと確信しまし
た。この事業は一つのクラブで行える事業ではありません。

　現在、京都部のワイズメンを中心として2023年5月14日の発足式の準備に追われています。私は41年前、82番
目のメンバーとして京都パレスクラブに入会しました。
　当時π（パイ）の広がりのように無限にワイズダム発展の為、会員を増強しよう！とされていたことを思い出しま
す。「ラオスにYMCAを！」の事業は国を越えての事業となります。大業をなすときはπ（パイ）の拡がりのように無
限に人々のご支援・ご協力が必要となります。
　是非とも皆様に「ラオスにYMCAを！有志の会」発足式のご参加をお願い致します。

日時　：　2023年5月14日（日）18時～
場所　：　からすま京都ホテル３Ｆ
会費　：　7,000円

保育園見学にお越しください！

　ワイズメンズクラブの皆様へ
　　いつも保育園のこと、お祈りとお支え下さりありがとうございます。是非保育園を見学に来てくださいませ。
　　お時間がありましたら、子どもたちと一緒に遊んでくださるととても嬉しいです。

　　ご見学希望は hoikuen@kyotoymca.org までお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　YMCA三条保育園 園長 山下維久子


